

Juni 2024

Liebe Walkerinnen und Walker,

am 12. Mai hat uns ein kundiger Scout viel über Flora und Fauna bei einer Wanderung durch den Schwalmbruch erklärt und gezeigt. Auch wenn wir hinterher ziemlich k.o. waren - immerhin waren wir fast 15 km unterwegs – waren alle von dem tollen Tag begeistert.





Ein paar Trainingsbilder aus Mai gibt es auch:



Im Juni steht kein Termin in unserem Jahresplan. Vielleicht schaffen wir es kurzfristig noch eine kleine Wanderung einzuplanen.

Im Juli erwartet uns dann vom 19. bis 21. unser Wanderwochenende in Gemünd. Hotels und Restaurants hat Edith bereits gebucht. Also brauchen wir nur noch gutes Wetter!



Kerstin